

報道関係・スポーツ担当記者各位

1/3

2019-142
2019年8月26日

大阪エヴェッサ×LDH JAPAN EXILEや三代目 J SOUL BROTHERS等のトップアーティストのライブを手掛ける LDH JAPANのライブクリエイティブチーム「TEAM GENESIS」と大阪エヴェッサが初タッグ

拝啓 時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび、大阪エヴェッサはEXILEや三代目 J SOUL BROTHERS等の海外からもワールドクラスと評価されるライブの企画・演出を手掛ける株式会社LDH JAPANのライブクリエイティブチーム「TEAM GENESIS」とタッグを組み、「TEAM GENESIS」が大阪エヴェッサのホームゲームの総合演出を手掛けます。

報道関係の皆様におかれましては、本件の広い告知にご協力くださいますよう、お願い申し上げます。

敬具

記

このたび、大阪エヴェッサはEXILEや三代目 J SOUL BROTHERS等の海外からもワールドクラスと評価されるライブの企画・演出を手掛ける株式会社LDH JAPANのライブクリエイティブチーム「TEAM GENESIS」とタッグを組み、「TEAM GENESIS」が大阪エヴェッサのホームゲームの総合演出を手掛けます。試合会場での演出を中心にLDH所属アーティストとのコラボレーションでライブ演出とスポーツが融合した豪華エンターテインメントを提供いたします。

さらに、LDH JAPAN所属のVERBAL (m-flo/PKCZ®) やDOBERMAN INFINITYもクリエイティブに関わるB.LEAGUEオフィシャルカルチャープロジェクト「RUN THE FLOOR®」の参画も決定。「TEAM GENESIS」と大阪エヴェッサのタッグに、更なる熱気を加えてくれることに間違いありません。

第1弾は10月13日(日)大阪エヴェッサvs琉球ゴールデンキングス戦にゲストアーティストとして世界基準の実力派グローバル新人「BALLISTIK BOYZ from EXILE TRIBE」が登場しライブパフォーマンスを行います。



□演出コンセプト

大阪エヴェッサのチームコンセプト「威風堂々」が掲げる「常に激しく燃え盛る情熱を持ち、威厳ある態度で戦いに挑む。我等が目指すは王者の称号ただ一つ。」を心に、今季のシーズンスローガン“Win the Championship”を全員が共有し勝利を願う全ての人たちの団結力や結束力を最大に高めます。TEAM GENESISの特徴でもある音楽、パフォーマンス、映像、照明の連動、LDHアーティストのライブでも使用している最新技術を駆使した総合エンターテインメント演出によって、SPORTS×LIVEの新しいLIVEエンターテインメントのパワーを生み出し大阪エヴェッサの勝利に貢献します。

報道関係・スポーツ担当記者各位

2/3

2019-142
2019年8月26日

□BALLISTIK BOYZ from EXILE TRIBE



EXILE TRIBE初のメンバー7人全員がマイクを持ち、ダンス、ボーカル、ラップ、アクロバットによるフリースタイル・パフォーマンスグループ。平均年齢19.8歳ながらも超実力派！次世代を担う“世界基準”のパフォーマンスで魅了します。

□TEAM GENESISとは



TEAM GENESISは、LDH JAPANに所属するライブ・クリエイティブ・チームでライブの企画から演出までライブ全体を統括しています。このチームは、EXILE HIROを中心に、ライブのコンセプト、演出、コレオグラファー、映像、音楽、衣装などを担当する、各専門分野のスペシャリストたちが集まったクリエイター集団でもあります。EXILEから始まり、三代目J SOUL BROTHERS、GENERATIONS、E-girlsと、ドーム、アリーナ、ホールなど様々なLDHのライブと一緒に作り経験を積んだメンバーたちが、見たことのないステージ、かつてない驚きと感動をお届けしたいとの想いで、夢と情熱を注ぎ込み、最新のテクノロジーを駆使してアイデアを形にしています。

報道関係・スポーツ担当記者各位

3/3

2019-142
2019年8月26日

RUN THE FLOORとは

RUN THE FLOOR®

B.LEAGUEがミッションに掲げる「エンタテインメント性の追求」を更に高め、世界に発信していくため、バスケットボールにインスパイアされた楽曲、アパレル、グッズなどを多角的にプロデュースするプロジェクトです。

クリエイティブ・ディレクターにVERBAL (m-flo/PKCZ®) が就任。

2019年からは ヒップホップグループ DOBERMAN INFINITY もクリエイティブに参加しています。

WEB: <https://www.runthefloor.jp/>

instagram: @runthefloor.official

twitter: @RUN_THE_FLOOR

大阪エヴェッサ×LDH JAPAN お披露目初試合

※おおきにアリーナ舞洲で開催する大阪エヴェッサのホームゲーム試合でのみ体験できます。

該当試合: B.LEAGUE 2019-20シーズン 大阪エヴェッサvs琉球ゴールデンキングス at おおきにアリーナ舞洲

開催日程: GAME1 2019年10月12日(土) 16:05ティップオフ

GAME2 2019年10月13日(日) 15:05ティップオフ